

Berikan Rasa Aman Dan Kenyamanan, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Monitoring Kegiatan Anniversary Bobotoh Ciledug

Panji Rahitno - CIREBON.HALUANINDONESIA.COM

Jan 13, 2025 - 11:31



CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much Soleh, SH., bersama anggota di bantu anggota Koramil 2006 Pabuaran dan Sat Pol PP Ciledug melaksanakan monitoring dan Pengamanan kegiatan University Bobotoh Ciledug ke-15 "Celebrate Ciledug Boy's Of noise, yang dipusatkan di

Gd. Convention Hall Dedy Jaya Ciledug Des Jatiseeng Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Senin (13/01/2025).

Hadir pada kegiatan Unniversary Bobotoh Ciledug, tersebut Ketua komunitas Bobotoh Ciledug Sdr. Jaki Mukafa. Pengurus komunitas Bobotoh Ketua dan Perwakilan Komunitas Bobotoh dari wilayah lainnya dengan jumlah ± 200 orang.

Pembukaan oleh Ketua Panitia Sdr. Jaki Mukafa ucapan salam dan penghormatan. berpesan kepada anggota komunitas Bobotoh untuk bersama-sama menjaga keamana dan ketertiban baik di lokasi kegiatan maupun pada saat bubar di jalan raya.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengucapkan salam dan penghormatan kepada seluruh anggota komunitas Bobotoh Ciledug yang hadir. Ia mengatakan "Saya berpesan kepada anggota komunitas Bobotoh supaya tetap mentaati peraturan lalu lintas baik di lokasi unversary maupun saat di jalan umum agar saling menghormati sesama pengendara jalan lain. Apabila berkendara sepeda motor pada malam hari agar memakai rompi yang dapat memantulkan cahaya. Menghimbau saat berkendara sepeda motor agar menggunakan helm dan tidak menggunakan HP, menghimbau para komunitas Bobotoh tidak mengonsumsi miras. "Ujar Kapolsek"

Turut mendoakan kepada anggota komunitas Bobotoh se kembalinya dari kegiatan ini di beri kelancaran dan keselamatan.

Dilanjutkan dengan acara yang sudah diagendakan oleh panitia Unversary Bobotoh, kemudian dilanjutkan dengan acara hiburan dengan band dari komunitas Bobotoh kemudian ditampilkan beberapa lagu – lagu untuk menggibur para komunitas Bobotoh, sampai selesai dengan aman, tertib dan terkendali.